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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Ingo Schon, 
c/o Sitzungsdienst ... (?) 
[E-Mail Sitzungsdienst] 
 
 
 
 
Anfrage der AfD-Fraktion  
 
Plätze in Kindertagesstätten 
 
Dem „Kindertagesstätten-Entwicklungsplan für den Rheingau-Taunus-Kreis 2020/2021“ ist zu 
entnehmen, dass sich der KiTa-Bedarf seit 2010 im Altersbereich 3-6 um fast 600 Plätze und 
im Altersbereich U3 um fast 500 Plätze erhöht hat. Dagegen hat die Kapazität im Altersbereich 
3-6 um mehr als 750 Plätzen abgenommen. Im Altersbereich U3 stieg die Kapazität hingegen 
um über 1.020 Plätze.  
 
 
Der Magistrat wird um Beantwortung der folgenden Fragen geben: 
 
1. Wie hoch ist der KiTa-Bedarf in Eltville im Altersbereich 3-6 und im Altersbereich 
U3? Bitte auflisten seit 2014 jährlich.  
2. Wie hoch sind die Kapazitäten ohne Kindertagespflege in Eltville im Altersbereich 3-6 
und im Altersbereich U3? Bitte auflisten seit 2014 jährlich.  
3. Nach welchen Kriterien werden die KiTa-Plätze in den beiden Altersbereichen 
vergeben? Bitte begründen.  
4. Wie viele Integrationsplätze sind in den KiTa-Einrichtungen in Eltville vorhanden und 
belegt? Bitte auflisten seit 2014, Anzahl der Plätze/Belegung und jeweiliger Einrichtung.  
5. Wie hoch ist die Kindergartengebühr in Eltville? Bitte auflisten seit 2014 jährlich.  
6. Wie viele Kinder sind in KiTa-Einrichtungen in Eltville, deren Eltern von der Zahlung 
der Kindergartengebühren befreit sind? 
7. Wie viele Kinder aus Flüchtlingsfamilien sind in den KiTa-Einrichtungen in Eltville? 
Bitte auflisten seit 2014 jährlich nach Einrichtung, Herkunft und Anzahl der Kinder pro 
Familie.  
8. Zahlen die unter 6. genannten Familien Kindergartengebühren? Bitte begründen. 
9. Haben Kinder aus Flüchtlingsfamilien bei der Vergabe von KiTa-Plätzen einen 
besonderen Status oder Vorrang? Bitte ausführen und begründen.  
10. Wenn 9. bejaht wird, durch welche Maßnahmen wird sichergestellt, dass andere 
Kinder und deren Familien nicht benachteiligt werden?  
11. Plant die Stadt Eltville den Ausbau von KiTa-Plätzen in den nächsten Jahren? Bitte 
ausführen und begründen.  
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12. Steht der Stadt Eltville derzeit genug Fachpersonal für die Kinderbetreuung in den 
KiTa-Einrichtungen zur Verfügung? Wenn nein, wie hoch ist der Personalbedarf?  
13. Durch welche Maßnahmen will die Stadt Eltville dafür Sorge tragen, dass die 
Personalsituation in den KiTa-Einrichtungen an die Anforderungen entsprechend angepasst 
wird?  
 
 
 
 
 
___________________________ 
Frank Grobe, Fraktionsvorsitzender 
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